

Contact : 06 52 94 92 82

Une veille de Paris-Margny-Chauny avec les clubs

De nombreuses animations ont eu lieu samedi 24 septembre, veille du départ à Margny de la classique cycliste Paris-Margny-Chauny, dans le parc de la Mairie de Margny-lès-Compiègne. Des clubs des communes adhérentes à l'OSARC étaient bien sûr de la partie.



La randonnée organisée par les **BLEUETS CYCLOTOURISTE**, du président Dominique Regnault (à droite) s'est élancée de la ligne de départ de Paris-Chauny.



Le **BMX COMPIÈGNE-CLAIROIX** a proposé tout l'après-midi des initiations sur sa mini piste.



Pour l'occasion, l'entraînement des jeunes de **COMPIÈGNE TRIATHLON** a été délocalisé, et des initiations étaient au programme pour faire découvrir leur pratique.



Basée à Choisy-au-Bac, l'association **TENDANCE ROCK** (photo du haut) a profité de la scène pour effectuer des démonstrations entraînantes. C'est ensuite les ados de l'**AGEFAC** qui ont mis de l'ambiance, avec au programme, de la zumba.

